

- 《三島保育所保育目標》
- 仲間を大切に子ども
 - 自分で考えて行動する子ども
 - 心身の健康な子ども
 - 自然に親しみ、生きる喜び、命の大切さを知る子ども

桐の花

三島保育所通信

令和7年 7月 発行

三島保育所

七夕まつり

～♪ ささのは さらさら のきばに ゆれる

おほしさま きらきら きんぎん すなご♪♪～



「七夕献立(そうめん・星型ポテト)」

7月7日(月)に三島保育所の七夕まつりを行いました。小学1, 2年生も参加し、にぎやかに飾り付けや七夕にちなんだゲームを楽しみました。久しぶりに会った小学1, 2年生は、保育所の子どもたちにとっても優しく接してくれて、立派なお兄さんお姉さんになっていてうれしく思いました。



竹は栗城浩一さんより。毎年ありがとうございます。

<願い事紹介>

- ・ 剣道がうまくなりますように・・・。
- ・ はやく走ることができますように・・・。
- ・ 鉄棒ができますように・・・。
- ・ 自転車にうまくのれますように・・・。
- ・ ウルトラマンに会えますように・・・など。



みんなで
はい、ポーズ!!



プール・水遊びが始まりました！

今年もプール、水遊びの季節がやってきました！！

子どもたちが待ちに待ったプール・水遊びです。水遊びが始まると、それぞれがとびきりの笑顔で楽しんでいます。

これからますます暑くなっていきます。水の感触をおおいに楽しみながら暑い夏を乗り切りたいと思います。



ハナ先生(英語指導助手)、さようなら・・・

8月4日をもってハナ先生がカナダに帰国するため、さよならしなくてはいけなくなりました。ハナ先生には、毎週金曜日、子どもたちに英語の歌やゲーム等を優しく教えていただきました。子どもたちはハナ先生が大好きで、金曜日に来るのをとても楽しみにしていました。

笑顔のステキなハナ先生、カナダに帰っても三島保育所のことを忘れず元気にがんばってください！！
また、お会いできる日を楽しみにしています！！



